

# 令和4年12月

	意見の概要	対応・取組状況
1	館内があたたかくゆっくりできる。季節によって飾りが変わる。	
2	従業員の方々が大変親切、丁寧に梨について説明して頂きとても嬉しかったです。ありがとうございました。鳥取の梨に対する想い、熱意、情熱がシアターを観て良く分かりました。	
3	館の中心に浮いている梨の木が、天空の城ラピュタを連想させ、とてふもファンタジーっぽくて良かった。梨の食べ比べに感動した。普段食べ比べなどしないので、梨の種類によって食感、甘さなどの違いが分かり、自分の好みの梨が見付かって良かった。	
4	昔の木箱のレットルがかわいかったです。クイズをやることで自分ではみないところもちゃんとまわることができていいと思いました。小さい子があそべるところや、インスタ映えなかわいい梨の女の子の絵もあってはば広くたのしめます。	
5	何気なくスーパーに置いてある梨をみていたのが、ここに来て、日々の生産者の方の苦労や手間ひまかけて愛情をこめて作られたものと、改めて知ることができ、普段考えないことを考える時間になりました。	
6	梨のクイズ、バリエーション多すぎて何回やっても全問正解できませんでした。Instagramかtwitterでの宣伝もするともっと来場者がふえるのではと思います。とてもたのしかったので多くの人に来場してもらえればと思いました。	
7	クイズの場所番号をもう少し大きく掲示してくれたらわかり良い。	分かり易く工夫します。